

LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA
EN LA CAPITAL
EN MER, 1 PTA., TRIMESTRE, 3
FUERA
TRIMESTRE, 4'50
PUNTO ÚNICO DE SUSCRIPCIÓN:
MIAJANA, 7 Y 9, VALENCIA

DIARIO DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA
5 céntimos en Valencia.

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
UNA PESETA LA LINEA
los reclamos para la primera plana
75 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA
en la 2.ª y 3.ª plana.
15 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA
en la 4.ª plana.
Remitidos y esquelas mortuorias á precios convencionales.

Fundador: Excmo. Sr. D. M. M. Santa Ana.—Propietario: D. F. Peris Mencheta.

Año XXIX.—Núm. 9.825

Valencia Sábado 9 de Junio de 1906

Oficinas: Miñana, 7 y 9



Todas las misas que se celebrarán el próximo lunes 11 de los corrientes, en la Capilla de la iglesia del Milagro, serán en sufragio del alma de

La señorita DOÑA NATIVIDAD GIL Y FILLOL

en cumplimiento del primer año de su fallecimiento
R. I. P.

Sus padres y hermanos ruegan á los demás parientes y amigos se sirvan asistir á alguno de dichos actos religiosos, con lo que recibirán favor.
El Excmo. é Ilmo. señor Arzobispo de esta diócesis Dr. Guisasaola, concede 100 días de indulgencia por cada una de dichas misas que sean oídas con devoción.

Notas de información

Quizás á la hora de recibir los lectores el presente número estará ya resuelta definitivamente la cuestión política, reducida por ahora al menos á la reforma del Gabinete.
La Agencia Mencheta anuncia que los reyes saldrán mañana para la Granja, donde permanecerán ocho ó diez días, regresando después á Madrid, de donde saldrán para San Sebastián.
En la ciudad donostiarra permanecerán los jóvenes monarcas hasta mediados de Julio, y después visitarán Londres y la isla de Wight.
Se comprende perfectamente, pues, que todo cuanto á política se refiere ha de quedar ultimado antes de emprender sus viajes D. Alfonso y doña Victoria.

El decreto de disolución de las Cortes. Ese es el tema de las conversaciones de los políticos. Nadie se preocupaba ya anoche de cómo modificaría el Gabinete el Sr. Moré (excepto, claro está, los ministrables y sus íntimos). La cuestión se redujo al encarado decreto, y según dicen los telegramas, hubo versiones para todos los sentidos.

Mientras los íntimos del jefe del Gobierno sostenían que el decreto dando por terminada la legislatura lo redactará el señor Moré brevemente, y que dentro de diez ó doce días aparecerá en la *Gaceta*, otros en cambio decían que lo de alcanzar el decreto no deja de ser una quimérica suposición del presidente, pues cuando llegue el momento de pedirlo no lo obtendrá.

Hubo en el salón de Conferencias liberales caracterizados que aseguraron que en el caso de que fuera disuelto el Parlamento, el Sr. Canalejas se negaría á ser reelegido presidente del Congreso en las nuevas Cortes, puesto que sigue mostrándose completamente opuesto á la disolución, y que el Sr. Moré tratará de convencerle de lo contrario, pues considera en peligro la vida del Gobierno con la oposición del Sr. Canalejas, pero que es difícil que logre su propósito.

Otros telegramas atribuyen al Sr. Maura la frase de que solo puede creerse que su majestad le haya dado á Moré el anhelo de decreto, leyéndolo publicado en la *Gaceta*, y añaden que el Sr. Besada también fue interrogado, contestando solamente que el día 28 del próximo enero irán á Palacio á la recepción las mismas Cortes que hoy han ido, representadas por los señores López Domínguez y Canalejas.

Contra estas suposiciones encontramos la afirmación rotunda del corresponsal que ayer nos comunicó la conversación habida entre el rey y el jefe del Gobierno, y que dice terminantemente:

«Moré no tiene el decreto de disolución de Cortes, pero si la promesa de que lo firmará el rey cuando se lo presente. Esta es la verdad, como ayer les dije, á pesar de la negatividad de los conservadores y aun de algunos liberales, y á pesar también de que Moré no lo haya declarado terminantemente por consideraciones fáciles de comprender.»

Como decimos más arriba, no hemos de hacernos cargo de las versiones que anoche circularon respecto á la reforma del Gabinete, puesto que la Agencia Mencheta ha de darnos la solución en la «Última hora».

Solo diremos que al salir de la recepción celebrada ayer en Palacio el Sr. García Prieto fué interrogado por los periodistas acerca de asuntos políticos, y contestó:

«Soy un cadáver ministerial, hasta siempre, manifestación de la que algún día se verá la consecuencia de que el Sr. García Prieto piensa retirarse de la política por haber tenido algunos disgustos con los primates de su partido.»

Vuelven á ser pesimistas las noticias que de Roma se reciben relativas á la salud de Su Santidad el Papa.

Un despacho de esta madrugada dice que en el Vaticano preocupa hondamente su precario estado, pues por su enfermedad del corazón ha pasado sin dormir dos noches seguidas.

Añaden que los médicos opinan que el enfermo debería salir del Vaticano, y que á Pío X le parece bien el consejo, pero la curia es intransigente en su oposición.

La Santísima Trinidad

El gran apologista Tertuliano, para probar la unidad indivisible de Dios, decía: que Dios no fuera Dios si hubieran muchos dioses, porque siendo el Sumo Bien, y el Sér infinitamente grande, perfecto, sabio, poderoso, inmenso é independiente á la vez, no sería nada de todo esto, si existieran otros dioses iguales ó superiores á él, pues carecería de las perfecciones ó atributos que aquellos poseyeran; y por lo mismo, ni sería sobre todas las cosas, ni tampoco el Sér más perfecto que se pudiera concebir é imaginar, como dicen los teólogos; y esa misma pluralidad de dioses marcaría en El una imperfección y dependencia: «Yo soy el Señor vuestro Dios, nos dice en el libro del Exodo, y no tendréis dioses extraños», siendo por lo tanto el politeísmo, ó la pluralidad de dioses, la mayor injuria que se puede inferir al único y verdadero Dios, robándole el homenaje que á El solo es debido, para tributarlo á mentidas deidades.

Más si bien es cierto que no hay ni puede haber más que un solo Dios, también es una gran verdad, como enseña la fé, que en ese mismo Dios hay tres personas distintas, que son el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo, siendo uno y trino á la vez, por más que esta adorable Trinidad no destruye en manera alguna la unidad y simplicidad de la naturaleza divina que es común á las tres Personas.

Debiendo encontrarse en Dios, en grado el más eminente, todas las perfecciones que se hallan en las demás criaturas, sobresaliendo en éstas la de la fecundidad, con mayor motivo debe ésta brillar en Dios.

Llamamos á Dios Padre; pero Padre que no tiene tan sólo la caridad y la autoridad de tal, sino también la fecundidad; pues el que la otorga á las demás criaturas, no puede ser estéril, como nos lo dice por boca de Isaías, y el que da á otros la facultad de engendrar, engendra también, y el que las da el poder para ser padres, es también Padre de todos por amor y gracia y por haberles dado el ser; pero de un modo muy especial de su Hijo Unigénito á quien ha engendrado y engendra desde toda la eternidad, comunicándole todo lo que tiene y su naturaleza misma, siendo uno, indivisible y consubstancial con El, á diferencia de los demás padres, que aunque comunican á sus hijos su naturaleza, no es ésta en ellos única é indivisible, pues tanto los padres pueden existir sin que vivan sus hijos, como éstos sin que vivan sus padres.

El Padre eterno, engendrando á su Hijo unigénito, le comunica su naturaleza propia, única é indivisible en las tres Divinas Personas, y así el Padre no es, ni puede ser sin el Hijo, como el Hijo no es, ni puede ser sin el Padre, siendo en todo igual á El, y á la manera que el sol jamás ha podido existir sin derramar su luz, nunca ha estado Dios sin engendrar á este Hijo único. Y esto mismo que se dice del Hijo se afirma también del Espíritu Santo, que procede del Padre y del Hijo como de un solo principio, á la manera que la luz y el calor proceden del sol, siendo sol, luz y calor á un mismo tiempo.

El Padre eterno, por su infinita fecundidad, produce al Hijo y al Espíritu Santo. Conociéndose y contemplándose eternamente á sí mismo, engendra un término subsistente y personal de su infinita inteleción, que es el Hijo, esplendor de su gloria y figura de su sustancia, como le llama el Apóstol, y amándose mutuamente y desde toda la eternidad el Padre y el Hijo, producen un término subsistente y personal de su recíproco amor, que es el Espíritu Santo; de suerte que el Hijo es como el espejo eterno en que se mira el Padre, y el Espíritu Santo es el lazo eterno del amor del Padre y del Hijo, y por eso en el tecnicismo teológico se dice que el Padre es *ingénito* ó no engendrado ni producido de nadie; el Hijo, *unigénito*, por ser engendrado por el Padre, por vía de inteligencia, y el Espíritu Santo, *espirado*, por cuanto procede del Padre y del Hijo por vía de amor y de reciproca voluntad, aunque todos tres tienen la misma antigüedad, majestad y grandeza. ¡Cuánta profundidad y altísima sabiduría encierra tan inefable misterio! Tan sólo en el cielo podrán los bienaventurados con el *lumen glorie* penetrarse de él.

Si el blasfemo Arrio negó la consubstancialidad del Verbo, el no menos impío Macedonio negó también la divinidad del Espíritu Santo; y si la herejía del primero fué condenada por el Concilio de Nicea, la

del segundo lo fué por el de Constantinopla. El gran emperador Teodosio, después de su bautismo, publicó un decreto ó profesión de fé, en la cual declara: que la fé que enseña San Pedro y sus sucesores en el pontificado y la que profesa toda la Iglesia consiste en creer una sola divinidad del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, con una igual majestad y en una adorable Trinidad; y que los que esto crean se llamen católicos, y los que no, herejes. El símbolo que compuso San Atanasio para explicar este misterio, y que se canta mañana en los templos, es un himno entusiasta y sublime de la Beatísima Trinidad y una refutación de los herejes antitrinitarios.

Sobre el atentado

Continúa el juez que instruye el sumario por el atentado de la calle Mayor sus diligencias.

A las tres de la tarde de ayer se personó en la Cárcel-Modelo, tomando nuevas declaraciones á Yesares, Grijalva y Canuto, dejándolos luego en libertad.

Estos individuos son los que se hallaban en la taberna de los Cuatro Caminos cuando se presentó Nakens la tarde del 31 con el anarquista Morral.

También declararon dos sargentos empleados del cuerpo de consumos, pero sus manifestaciones no tuvieron ningún interés.

El Sr. Ferrer se ratificó en su anterior declaración, de la que resulta que conocía al Sr. Nakens, detalle importantísimo que el juez tenía verdadero empeño en aclarar. Lo que no se ha confirmado es que Morral se presentara con una carta de recomendación de Ferrer.

Los heridos del atentado

Se encuentra muy mejorado de sus heridas el caballero Sr. Alvarez de Toledo. También está mejor el palafrenero, pero se cree que perderá una pierna.

Protesta popular por el atentado

El gobernador civil de Madrid, previa presentación de la correspondiente solicitud, autorizó anoche la manifestación popular de protesta por el atentado contra los reyes. La iniciativa del acto es del periódico *La Correspondencia de España*. La manifestación se organizará en la Puerta del Sol mañana domingo, marchando á la plaza de la Armería.

Complot internacional

Con motivo del atentado de la calle Mayor, un funcionario de la policía de Milán ha dicho al corresponsal de *Le Matin*:

«No es cierto que los jefes de la policía inglesa hayan afirmado que el atentado de Madrid no fuese el resultado de un complot; la policía italiana ha recibido indicaciones precisas sobre este asunto, y puede asegurarse que el atentado del 31 de mayo se relaciona estrechamente con el descubrimiento de bombas en Ancona.»

El comisario de policía, que ha hecho una información en Ancona, ha recibido la orden de partir para Londres.

El corresponsal de *Le Matin* en Milán interpelló al policía sobre el telegrama del *Daily Mail*, en el que se asegura que en Milán, en París, Zurich y Ginebra se fabrican bombas.

El policía aseguró que el periódico inglés exageraba, porque, si es verdad que en Milán hay anarquistas, lo cierto es que se fabrican más fácilmente *canards* que bombas.

En Milán se han detenido varias personas sospechosas y se han registrado las habitaciones de algunos anarquistas.

Continúan las persecuciones, porque se sabe que una mujer, vestida de monja, visitaba con frecuencia las casas de algunos anarquistas.

Los paquebots que de Marsella y América llegan á Génova son sujetos á la más estricta vigilancia.

El *Giornale d'Italia* se ocupa detenidamente de la noticia publicada por un gran periódico inglés acerca de la iniciativa que tomará el Gobierno italiano respecto á una Conferencia internacional contra los anarquistas.

En Ancona, y á presencia de un teniente coronel de Artillería, del juez de instrucción y del procurador del rey, se ha abierto una de las bombas encontradas en casa del peluquero Gabianelli.

La envoltura exterior era de un cemento duro como el hierro. En su interior se han encontrado cuarenta clavos de herradura y 250 gramos de plomo en pedazos, así como varias sustancias explosivas, con la base de clorato de potasa y azufre.

Se cree que si hubiese estallado, podría haber causado muchas decenas de víctimas á relativa distancia.

Noticias locales

Persiste el buen tiempo, dominando brisas del NE. y SE. que mantienen la temperatura en un justo medio, pues el máximo al sol no excede de 30° y á la sombra de 24°. A las nueve de la mañana marcaba el termómetro 22°4 y á las tres de la tarde 23°6. El horizonte, ligeramente nuboso durante la mañana, se ha despejado esta tarde, y la presión barométrica es de 761 mm., siendo de 77° la humedad relativa.

Tan pronto como ha regresado de la corte nuestro Excmo. é Ilmo. Prelado ha principiado á ocuparse con la mayor actividad, según demanda la premura del tiempo, en disponer lo conveniente para que conforme á los vivos deseos de todo el pueblo de Valencia y de la manera que permiten circunstancias de hecho que se imponen, pueda verificarse la solemne procesión del Corpus con toda aquella suntuosidad y majestoso aparato, que entre propios y extraños habían dado tanta celebridad é importancia á esa fiesta cívico-religiosa.

Como estamos seguros de que el noble pensamiento del señor Arzobispo ha de encontrar, no solamente aplauso general, sino eficaz cooperación en todas las clases sociales de nuestra culta y religiosa capital, nos adelantamos á dar por cierto que en el presente año se verá felizmente restablecida con todo su carácter típico una procesión verdaderamente tradicional, que si desde el punto de vista de la religiosidad es la primera en la sagrada liturgia de la Iglesia, también fué siempre para Valencia una manifestación más de su preéminentemente cultural y un elemento muy valioso para la vida de la industria y comercio.

Ni se limita el pensamiento del Prelado únicamente á la procesión de la santa iglesia Metropolitana, sino que se extiende, en beneficio de esta su querida ciudad, á que se verifiquen durante la octava las de las parroquias, según la antigua costumbre.

No dudamos de que tanto para éstas como para aquella han de desplegar toda su magnificencia cuantas corporaciones, entidades y personalidades son llamadas por su peculiar carácter, por su amor á Valencia ó por sus sentimientos religiosos, á procurar que recobren nuestras fiestas tradicionales la fama y el brillo de sus mejores tiempos, haciéndose acreedores todos á la alabanza y á la gratitud de los que aspiramos al engrandecimiento y prosperidad de nuestro pueblo en todos los órdenes de la vida.

El señor Gobernador está ultimando una estensísima circular-estado, que publicará el *Boletín oficial*, detallando los expedientes reclamados á los ayuntamientos rurales, los de documentación incompleta y las responsabilidades exigidas y multas impuestas no hechas efectivas.

Propónese el Sr. Baamonde encauzar la administración de los pueblos y acabar con el desbarajuste que en ellos impera, á cuyo efecto está decidido á desoir toda recomendación y á proceder con justicia y energía.

Así nos lo ha afirmado, añadiendo que los hechos se encargarán de confirmar sus palabras.

Inmenso surtido en fantasías; sedalinas, alpaca y granadinas á precios baratísimos. Trastienda de El Cid.

Nuestro bondadoso é infatigable Prelado celebrará mañana á las siete y media el santo sacrificio de la misa en la iglesia de San Miguel, y administrará la Sagrada Comunión á los alumnos del Patronato de la Juventud Obrera.

Se encuentra en nuestra ciudad el doctor D. Francisco Martín García Alcega, Obispo dimisionario de Zebú (Filipinas) y Arzobispo titular de Bostra, de la Orden de San Francisco, que se hospeda en la residencia de los padres franciscanos. Ayer tarde visitó á nuestro Prelado y al Obispo de Loryma, la capilla de la Virgen y á los reverendos padres dominicos, y hoy ha conferido Ordenes Sagradas en la iglesia de San Juan del Hospital. Damos la bienvenida y saludamos al ilustre hijo de San Francisco.

Los ordenados por el señor Arzobispo titular de Bostra son los señores siguientes: En el presbiterado, á D. Basilio Montolio Gil y D. Francisco Pagés Casanova; en el diaconado, á D. Vicente Bases Carreras y D. Miguel Marín Piquer, y en el subdiaconado, á D. Juan Fajardo Noguera y don Luis Morro Foras.

El señor delegado de Hacienda ha hecho para el lunes los siguientes señalamientos de pago: D. Vicente Dubois, 1.508'24 pesetas; D. Pedro Nolasco, 3.181'57; D. Pedro López, 1.939'99; D. Julio Cugat, 5.161'64; D. Vicente Torres, 17.800'52; D. Antonio Navarro, 31.293'66; D. Francisco A. Civera, 50.000; Presidente é interventor del pantano de Buco, 34.030; D. Alfonso del Rabal, 22.472; D. Emilio Canet, 10.133'18; D. Jacinto Asensi, 108'65; D. José Roig, 117'15; D. Genaro Mira, 2.767'50; D. Francisco Civera, 429'64; D. Fermín Tarazona, 123'50; D. Juan Barquero, 310'75, y D. Juan Garrido, 529'37.

Pasado mañana, á las ocho de la misma, se verificarán en la Escuela Superior de Comercio, calle del Mar, núm. 120, los exámenes de la asignatura de Reconocimiento de productos comerciales y prácticas de Laboratorio; á las nueve los de la asignatura de Teneduría de libros y prácticas mercantiles, y á las tres de la tarde los de la asignatura de Lengua francesa (escritura y conversación).

A las nueve de la mañana, por segunda y última convocatoria, los de la asignatura de Elementos de Física, Química é Historia Natural aplicados al comercio.

Perceles y batistas, á 25 y 30 céntimos. Trastienda de El Cid.

Le ha sido concedida por S. M. fidelísima la cruz del Cristo de Portugal al conocido sportman D. Jesús Jofré Belda. Nuestra enhorabuena.

Licor Carmelitano, gran tónico y reconstituyente, recomendado por eminencias médicas. Pídense en cafés y ultramarinos.

Bajo la presidencia del señor delegado de Hacienda se han celebrado hoy las siguientes juntas administrativas:

De explosivos: una de Villar del Arzobispo, otra de Turis y dos de la capital. La primera ha sido considerada como delito y las restantes como faltas.

De tabacos: una que ha sido considerada como delito.

Blusitas bordadas y caladas, desde 6 pesetas. Trastienda de El Cid.

La Dirección general, á petición del señor delegado de Hacienda, ha dispuesto las siguientes devoluciones: D. José Aznar, 471'83 pesetas; doña Elvira Oñate, 2.174'73; doña Leonor Gonzalo, 570'50, y D. José Romani, 57'75.

Ricas colecciones en fantasías caladas, desde 2 reales. Trastienda de El Cid.

En el salón de actos del Conservatorio de Música se celebró anoche la última audición de alumnos del presente curso. Asistió bastante concurrencia, distinguiéndose los alumnos Enrique Estela, Dolores Alonso, Francisca García, Dolores Lozano y José Castillo en la interpretación del programa. Merecen mención especial las señoritas Clarita y María Riberoles, aprovechadas alumnas que ejecutaron á cuatro manos en el piano las danzas húngaras de Brahms con una precisión y colorido admirables. Recibieron muchas felicitaciones.

Céfiros muy superiores, á 2 reales. Trastienda de El Cid.

El Arzobispo de esta diócesis, Sr. Guisasaola, ha nombrado coadjutores: de Villanueva de Castellón, D. Juan Bautista Cava Llopis; de Llosa de Ranes, D. Ramón Baixauli; de Cofrentes, D. Cristóbal Pastor Alvaro, y de Altea la Vieja, D. José Llinares Ronda.

Batistas novedad á 15 céntimos. Trastienda de El Cid.

Según datos de la Dirección general del Instituto Geográfico y Estadístico procedentes del Registro civil, el movimiento de la población en esta capital durante el pasado de mayo, fué el siguiente:

Nacimientos, 524, de ellos 27 ilegítimos; natalidad por 1.000 habitantes, 2'33; defunciones, 377, clasificadas del modo siguiente: Fiebre tifoidea, 4; fiebres intermitentes y coqueña palúdica, 1; sarampión, 4; escarlatina, 1; gripe, 15; tuberculosis, 46; enfermedades del sistema nervioso, 58; id. del aparato circulatorio y respiratorio, 111; idem digestivo, 47; id. génito-urinario, 11; septicemia puerperal y otros accidentes puerperales, 1; vicios de conformación, 7; senectud, 1; muertes violentas, 3; otras enfermedades, 67, resultando una mortalidad de 1'68 por cada 1.000 habitantes.

Piqués blancos y de color, á 2 reales. Trastienda de El Cid.

Los individuos que hayan pertenecido á la brigada de tropas de Sanidad militar, cuyos nombres se relacionan á continuación, se servirán pasarse por la oficina de la tercera compañía de dicha brigada, establecida en el Hospital militar de esta plaza, con objeto de entregarles el pase á situación de segunda reserva, debiendo presentar el que actualmente obra en su poder.

Rafael Aznar Román, Miguel Albuxech Goda, Enrique Cardó Frechina, Vicente Espi Belda, Vicente Esteller Nicolau, Providencio Gil Gómez, Francisco García Zamora, Juan García Lerma, Luis García Andreu, Ricardo Herráez Orts, Vicente Hurtado Miró, Joaquín Llopis Moll, Matías Mora Simón, Antonio Payá Navarro, José Sanz Aser, Antonio Sebastián Burgos, Eduardo Soler Borrás, Enrique Tormo Costa, José Cervera Benado, José Cruzado Crespo, Carlos Vélez Colomer, José Navarro Cortés, Ramón Pecluan Gimeno, Rafael Mendigorría Alba, Tomás Hervás Orts, Ramón Burdeos Victoria, Vicente Escobar López, Alfredo Herrero Cases, Fernando Alemany Alemany, José Bosch Blat, Daniel Doménech Carruana, Peregrin Escutia Ibáñez, Basilio Fuentes Izquierdo, Julián Herrero Alexandre, Vicente Roselló L'uesma, Joaquín Soriano Zapater, Francisco Barberá Navarro y José Benedito Pintor.

De Gandía comunican las siguientes noticias del mercado de legumbres:

La exportación al extranjero del tomate verde no empezará, como dije, hasta el 15 ó 20 del corriente mes.

El tomate maduro se destina para los mercados interiores y algunos de Francia, especialmente los de la costa del Mediterráneo.

De esta clase se van haciendo seis expediciones todos los días, y no falta ya en este mercado.

Ha adquirido diferentes precios según las cantidades ofrecidas, bajando desde 25 pesetas arroba, que se pagaron las primeras pequeñas partidas hasta 4 y 5 pesetas, que se cotiza en la actualidad.

La bajoca ó judía verde también está en baja, habiéndose verificado las últimas cotizaciones á 4 pesetas arroba clase fina y 5'50 la gruesa.

Se han ofrecido 4 y 5 pesetas por arroba de tomate verde muy sazonado, para exportarlo á Marsella y Cete.

La cebolla se vende á 2 reales la arroba y á 3 la muy buena.

Las judías pinet tiernas se cotizan á 10 y 12 pesetas arroba.

Pimentos verdes á 50.
Guindillas á 35 y 40.
Géneros blancos por piezas á precios de fábrica. Trastienda de El Cid.

¿Quieres V. un corsé muy elegante, muy bonito y muy barato? cómprelo en la CORSETERIA FRANCESA

Casa de Gran Moda, Paz, 5 (frente al Aguila.) Primera casa en modelos de Paris y telas para su confección, sin competencia en perfección, ajuste y precios. Corsés de todos precios y clases, desde 4 pesetas. Encargos á medida, desde 6 pesetas.

La anemia y la escrófula se combaten con las Siles de Mediana en pequeñas dosis, porque abren el apetito y purifican la sangre.

Por no haber devuelto oportunamente informada una instancia que se remitió al alcalde de Utiel, el señor Gobernador le ha impuesto una multa de cien pesetas y ha llamado telegráficamente al secretario de aquel ayuntamiento para exigirle las debidas responsabilidades.

Herpéticos. Balmario oficial de Santo Tomás, gran manantial de aguas sulfúreas, situado junto á la iglesia del Grao, Valencia.

Noticias militares.—Han regresado de Madrid las fuerzas y ganado de ingenieros del 7.º mixto que marcharon á la corte con objeto de asistir á la revista militar.

—Se ha remitido á la superioridad una relación de los presos y arrestados que hay en las prisiones militares de Cuarte.

—Ha pedido real licencia para contraer matrimonio, el primer teniente de Caballería D. Federico Corbi.

—Se ha ordenado el reconocimiento facultativo del capitán D. Faustino Cortina Portolés.

—En la secretaría del Gobierno militar de esta plaza se interesa la presentación de Antonio Peinado Sáez, Carmen Navarro Real y Manuel Mocholí Olmos, para enterarles de un asunto que les incumbe.

«Hasta cuarenta de mayo no te quites el sayo», pero en todo el año no se puede dejar de emplear la Crema Ictima, única que verdaderamente protege el cutis contra el frío viento, calores y vicios de la sangre. Se encuentra en casa Hijos de Blas Cuesta, droguería.

Ayer, en el tren-correo, llegó á Valencia, como ya dijimos, nuestro distinguido amigo el coronel de Estado Mayor D. José Jofré y Montojo, ayudante del ministro de la Guerra.

Va á Ginebra, como jefe de la comisión que envía el Gobierno español para asistir á la reunión de todas las delegaciones de los principales Estados del mundo á fin de discutir 14 puntos modificando la convención de 1864 sobre heridos y prisioneros en campaña.

El señor Jofré ha salido hoy en el tren de las 6:48 de la tarde para su destino. Desearnos al Sr. Jofré feliz y próspero viaje.

Liquidación verdad.—Se venden á precios baratísimos toda clase de géneros en pañería y alpacas, Bonaire, 19, principal.

Esta mañana ha llegado en el mixto de Barcelona D. José Sanchis Pertegás, y en el expreso de dicho línea ha salido el matador de toros Valenciano.

En el correo de Madrid han venido don Luis de Jándenes y D. Eduardo Serrano con su familia.

La neurastenia y debilidad se curan con la Kola glicofostada con quina del doctor Costas, San Vicente, 149.

Con objeto de que puedan pasar los vagones de vía ancha para la línea del Puig, se está procediendo al derribo del pequeño túnel que hay al lado de la Capitania del puerto.

No darle vueltas.—Para trajes para caballeros la acreditada sastrería El Non-Plus-Ultra. Trajes hechos desde 25 pesetas. Trajes á medida desde 35; gran surtido en lanillas, estambres, armures y driles á precios sorprendentes. Sastrería la más económica; toda Valencia lo sabe, 4, Paz, 4, junto al café Fortis.

Licor Carmelitano fabricado por los religiosos Carmelitas Descalzos en el monasterio del Desierto de las Palmas.

Vijarse bien.—Trajes de dril desde 3 pesetas; piqué desde 8; alpaca desde 12; lanillas desde 6; modelos selectos; todas las medidas. El Non-Plus-Ultra, 4, Paz, 4, junto al café Fortis.

La comisión municipal de Monumentos y Archivos ha acordado proponer al Ayuntamiento que designe una comisión de concejales que, de acuerdo con otra designada por el Cabildo eclesiástico, entiendan en la resolución, legal y técnica, de las obras de consolidación que han de efectuarse en el Miguelete; que se estudie la instalación en la Lonja del alumbrado eléctrico, prohibiéndose mientras tanto la celebración de actos en dicho local por haberse advertido en el mismo desperfectos, y que se estudie igualmente la forma de hacer nuevas tiradas de los planos de la ciudad del P. Tosca y de D. Antonio Fern, que datan de 1835.

La de Cementerios ha resuelto que el arquitecto municipal formule el proyecto y presupuesto para los pódicos del ensanche del Cementerio general, y solicitar de la Junta Municipal declare la exención de arbitrios en los sepelios de obreros fallecidos á causa de accidentes del trabajo.

Mantillas blanca (todo seda), desde 4 pesetas. Trastienda de El Cid.

Reunida la comisión de Propaganda en el día de hoy para elegir boceto de programas, ha sido declarado desierto por no reunir ninguno de los modelos presentados condiciones aceptables; en su vista se acordó anunciar de nuevo el concurso para el día 13 del actual, á las doce horas, rigiendo las mismas bases que han servido para este servicio, las cuales se hallan de manifiesto en el negociado de Propaganda y Cartel del Ayuntamiento.

Llamamos la atención del público sobre el anuncio publicado en la cuarta plana del Banco de Valencia, por lo que pudiera interesar.

La sociedad coral El Micalet celebrará mañana una gran velada teatral, representándose las zarzuelas La niña de su abuelo, La reina de los Dolores y Doloretas, desempeñadas por las alumnas y alumnos de dicha Sociedad.

Nuevo Liceo celebrará mañana el beneficio de la simpática tiple cómica Clemencia García Llerandi, poniéndose en escena La cuna, El mozo crío, Felipillo el golfo (estreno) y La borracha. En obsequio á la beneficiada tomarán parte las señoritas Llacer, Ferrer, Silvestre y Rosell.

¿Quiere usted un buen servicio fúnebre? La Soledad, 20, Avellanás, 20, Tel. 549.

El Gobernador civil ha pedido al Alcalde de una relación de los señores concejales de este Ayuntamiento, con expresión de la contribución que cada uno paga por territorial ó industrial. Dicha relación le ha sido remitida hoy, con cierta escama de los interesados, que no se explican el alcance de la medida.

El lunes se reunirán las comisiones de la Junta de Obras del Puerto para informar expedientes.

El Alcalde ha comisionado al concejal D. Julián Llopis para que adquiera varios efectos con destino al salón guardarropa de los señores concejales.

En la caja de la Diputación se han recaudado hoy las siguientes cantidades por contingente: Del ayuntamiento de Higuerales, 123 pesetas, y Genovés, 325.

A pesar de los B. L. M. del señor presidente de la Diputación provincial hoy no ha podido celebrarse la sesión anunciada por falta de número.

Parece se ha convenido en que tenga lugar el viernes próximo, á las once, y que sea la última del actual período.

Desde el domingo hasta el jueves próximo, ambos inclusive, á las horas de costumbre, estará abierto el pago de los haberes de mayo último en la habilitación de los maestros de esta capital.

Han sido nombrados escribientes de las oficinas municipales D. José Ballester, don José Martí y D. Francisco Moya.

La sociedad El Arte celebrará mañana gran velada teatral, poniendo en escena la aplaudida zarzuela El anillo de hierro. La simpática tiple señora Romeu tomará parte en dicha obra. Tamejón ha pintado preciosas decoraciones para la misma el afamado pintor D. Vicente Laborda. Los señores socios pueden pasar por secretaría á recoger sus pasajes.

La Sociedad recreativa Círculo Moderno celebrará mañana, á las nueve de la noche, una amena velada literario-musical.

En el Ateneo Científico se verificará el día 15 del corriente, á las ocho de la noche, la junta general ordinaria para la renovación de cargos de la directiva, designar socio que se encargue del discurso de apertura para el próximo curso y aprobación de cuentas.

La comisión de Música de la Feria de Julio se ha reunido hoy para cambiar impresiones acerca del Certamen regional, cuyas gestiones llevan buena marcha.

Los Sres. Márquez, Suay y Ortega han sido comisionados por la Alcaldía para que proponga el cambio de uniforme de gala de los alguaciles.

L' Antigor celebrará mañana, á las cuatro de la tarde, el primer matiné, y á las nueve de la noche gran velada familiar.

El Alcalde ha delegado en el arquitecto mayor municipal la designación del arquitecto que ha de realizar las obras de la fachada de la Casa Consistorial.

La Liga de Propietarios se ha de reunir la semana próxima en junta extraordinaria, con objeto de determinar la actitud que conviene adoptar á los propietarios en vista de las condiciones con que se va á prestar el nuevo servicio de aguas potables.

Hemos recibido el número 9 del semanario Serpentinus, que inserta interesantes artículos y grabados, entre ellos una caricatura del eminente crítico Sr. D. Eduardo López Chavarri.

En el expreso de Barcelona llegaron ayer de regreso del Balmario Cervellón de Villavieja D. Rafael Maestre con sus distinguida esposa é hija.

Como venimos anunciando, mañana se celebrará en nuestro circo una función de novillos en la que estropearán Pipa y Rubio primeramente dos novillos capeados y banderilleados, luego los dos defectuosos de Arribas hermanos y después otros dos sin picadores. Como final de fiesta el espada Morito despachará dos bravos beceros. El programa, pues, tiene verdadero atractivo, y como los precios son sumamente económicos, es de esperar que se consiga una buena entrada.

Por la Aduana del Grao ha sido arrojada esta tarde al mar una caja de bombones que, según ha declarado la dirección de Sanidad marítima, se hallaban en mal estado.

Procedente de Newport ha llegado hoy al puerto el vapor Fax, importando cargo completo de carbón mineral.

Realizando el viaje semanal de itinerario, ha fundado esta mañana en la dársena el vapor Cataluña, correo de las islas Baleares, conduciendo pasajeros y cargo general.

En el tren-correo de Madrid han salido tarde el abogado D. Juan Darral y D. Alejandro Sendra.

Pasado mañana á las siete y media llegará procedente de Barcelona un tren especial militar, conduciendo 645 soldados licenciados de aquella región.

Se nos informa de que el alcalde de Sagunto había autorizado corridas de vaquillas en aquella ciudad durante los días 10, 11 y 12 del corriente mes. Enterado el señor Gobernador de este propósito ha adoptado el plausible acuerdo de suspender este espectáculo tan espuesto á graves percances.

Pelayo.—Mañana Hilario y Chiquet de Simat, contra Churrel, Nel y Arturo.

La banda municipal de música de Valencia interpretará mañana, de cinco y media á ocho, en la Glorieta, el siguiente programa: 1.º «El 49», marcha, Franz; 2.º «La gitana», valse, Bucalossi; 3.º «Danzas húngaras», Brahms; 4.º «Rapsodia húngara número 2», Liszt; 5.º Fantasia «de Coppe lia», Leo Delibes; 6.º «El 7 de julio», marcha (1.ª vez), V. Fabregat.

Se ha publicado el núm. 55 de la edición económica de El Arte del Bordado, que dirige el Sr. Rodríguez Llorat.

Notables efectos

El mareo de mar, la dilatación del estómago, vómitos, pirosis, acedías, aguas de boca, diarreas, disenterias y pesadez gástrica, se curan con el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos.

Crónica religiosa

Cultos para mañana: En la iglesia de Santa Catalina Mártir, á las cinco rosario matutino, misa de Comunión, himno y Salve.

—En la Metropolitana Basílica, á las nueve y media misa solemne en honor de la Santísima Trinidad, con música y sermón que pronunciará el Dr. D. Marcial López, canónigo.

—En la Compañía, á las siete misa de Comunión y ejercicio del mes en honor del Sagrado Corazón de Jesús. Á las nueve exposición, misa rezada y ejercicio de la sesión á San Luis Gonzaga, con sermón que predicará D. José Lloréns y Bel. Por la tarde á las seis ejercicio por la Pia Unión con sermón.

—En San Andrés, á las seis y media misa de Comunión, exposición y ejercicio del mes en honor del Sagrado Corazón de Jesús. Por la tarde á las seis y media ejercicio último del novenario con exposición, meditaciones, trisagio, sermón, reserva, procesión de las «cinco visitas» y reserva con bendición.

—En San Martín, á las siete misa de Comunión con plática por el P. José Castellá, y á la hora de costumbre el ejercicio del mes en honor del Sagrado Corazón; por la tarde á las seis último día del novenario, en el que predicará el P. Fidel de Alcira y solemne reserva.

—En San Nicolás, á las siete misa de Comunión, ejercicio del mes en honor del Sagrado Corazón de Jesús, y á las diez la solemne con exposición y sermón por el padre Mariano Ripol.

—En San Esteban, á las nueve y media y á las diez misas rezadas en la capilla de San Antonio de Pádua y ejercicio del novenario.

—En el Milagro, á las seis misa de Comunión por la Asociación de Sirvientas, y por la tarde, á las cinco y media, ejercicio.

—En San Esteban, á las siete misa de Comunión por la Asociación Josefina de la Buena Muerte. Por la tarde, á las cinco, ejercicio.

—En la Encarnación, la V. O. T. de Nuestra Señora del Carmen celebrará á las siete misa de Comunión, y por la tarde, á las cinco, ejercicio mensual.

—En el Salvador, misa de Comunión á las siete por la Asociación del Escapulario Azul. Al terminar, investidura del santo escapulario.

—En Carmelitas, á las siete misa de Comunión por la V. O. T. de Nuestra Señora del Carmen. Por la tarde junta para las hermanas.

—En Santa Catalina, á las siete misa rezada en la capilla de San Antonio de Pádua, y por la tarde, á las seis y media, ejercicio del novenario con sermón por el Dr. D. Francisco Carbonero.

—En el Calvario Público, á las cuatro de la tarde rosario y Via-Crucis.

—En el Monasterio de la Trinidad, á las seis misa de descubrir, y á las siete la de Comunión. Á las nueve y media solemne fiesta en honor del adorable Misterio con música y sermón. Por la tarde, á las seis, trisagio, sermón y solemnisima reserva con procesión por el atrio y bendición.

—En San Esteban, á las ocho misa de Comunión; á las diez la misa solemne con sermón que pronunciará D. José María Gallana. Por la tarde, á las seis y cuarto, ejercicio último del triduo en honor de la Santísima Trinidad.

—Los ejercicios del mes del Sagrado Corazón de Jesús continúan en todos los templos á las mismas horas y en la forma que ya anunciamos.

Cultos para el lunes:

En el Salvador, San Andrés, San Martín y Temple, á las ocho ejercicio en sufragio de las almas del Purgatorio, con misa rezada, meditaciones, ejemplo y responso.

—En Santos Juanes, triduo en honor de San Antonio de Pádua. Á las seis y media misa rezada, y por la tarde, á las seis y media, ejercicio con exposición y sermón.

—En San Esteban, á las nueve y media y á las diez misas rezadas en la capilla de San Antonio de Pádua y ejercicio del novenario con meditaciones y gozos.

—En la iglesia de Santa Catalina, á las siete misa rezada en la capilla de San Antonio de Pádua, y por la tarde, á las seis y media, ejercicio del novenario con exposición y sermón por el Dr. Carbonero.

TEATROS

PRINCIPAL.—Para mañana se preparan dos grandes y últimas funciones de las tres anunciadas, de la compañía de zarzuela grande que dirige el reputado maestro Sr. Gorgé.

Por la tarde se pondrá en escena la preciosa zarzuela El rey que rabió, y por la

Advertisement for D. Catalina García Fayos de Genaro Vicente, announcing the first anniversary of her death with religious services.

Advertisement for Doña Elena Brú González de Herrero de Balader, announcing her death and religious services.

Advertisement for Cinematógrafo de la Paz, listing showtimes and prices.

Advertisement for La Flora Valenciana, a new establishment for artificial flowers.

Advertisement for LA PUDA DE MONTSERRAT, a shop for various goods.

Advertisement for Nervios y Sangre HOMEOPATIA, a homeopathic medicine.

Advertisement for CRISTAL, LOZA y PORCELANA ESTELA (hijo), a shop for ceramics.

Advertisement for Claret Manchego de Almansa, a wine brand.

Advertisement for Solo para señoras, a shop for women's clothing.

Advertisement for Sección religiosa, listing various religious events and services.

Advertisement for Sección de espectáculos, listing theatrical performances.

Advertisement for FUNCIONES PARA MAÑANA, listing religious functions.

Advertisement for FUNCIONES PARA EL LUNES, listing religious functions.

Advertisement for Avisos de corporaciones, listing various public notices.

Conciertos sinfónicos

La naciente Sociedad La Filarmónica ha cumplido fielmente los compromisos que espontáneamente adquirió. Ha dado los tres conciertos anunciados; ha hecho música para los verdaderos aficionados y ha procurado poner su granito de arena en la nobilísima tarea de levantar el espíritu artístico que no es en Valencia tan claro y definido como pretenden los incondicionales corifeos de la Atenas del Mediterráneo...

Añoche había una concurrencia distinguida formada por los adheridos y sus familias; ni uno solo de los que pedían que el concierto fuera público para... no ir tampoco; de esos que en privado nos dan la razón a los que condenamos la indiferencia y en público prefieren pasar la noche en el balcón de su casa, acariciados por los efívios del fresco botijo.

López Chavarrí, en su breve conferencia preliminar, hizo los honores de Las Catedrales, espléndido presente ofrecido a La Filarmónica, que los amantes sinceros del arte saborearon con delicia por la impresión admirable de la naturaleza que reflejan y por su modelo de instrumentación; verdaderas flores del bosque, cuyos sanos y penetrantes perfumes llegan al alma de los que la tienen. La orquesta, con López Chavarrí, hizo una labor inmensa, sincera, para no desvirtuar aquellos acentos populares y dejar que su aroma llegase íntegro al espíritu.

Chavarrí, que es también poeta, asoció estas impresiones a las que le produjeron la lectura de un libro de otro artista de verdad valenciano, joven y entusiasta, García Sánchez.

La segunda parte del programa estaba dedicada al piano y a la orquesta; figuraban en él el «Adagio» y «Final» del concierto en re de Bach y el «Concerto tuck» del célebre maestro de Leipzig Reinecke. Repitióse el «Final» de Bach por la seriedad con que Casanovas supo interpretar y la ovación fué delirante al terminar la obra de Reinecke. Bien es cierto que Casanovas puso en la ejecución todo su temperamento de artista sincero y Chavarrí supo dar a la interpretación ajuste y colorido adecuados.

Los aplausos y las felicitaciones al maestro y al notable pianista fueron tan entusiastas como merecidos. Reproductores al interpretar la orquesta, fuera de concurso, la abertura de «La Gruta de Pingal», que hubo de repetirse; el «Primer encuentro» (cerca sola), de Grieg, y «Las escenas de niños», de Bizet, cuadro delicadísimo, de una poesía inmensa, que figuró en el programa a petición de una parte considerable de los señores asociados.

El triunfo artístico de anoche fué grande, indiscutible.

La Sociedad Filarmónica está formada. Ahora a perseverar en el trabajo; si su esfera de acción queda circunscrita a unos cuantos, no es nuestra la culpa. Ciertos goces no son para todos.

Industria valenciana

La acreditada fábrica de Ornamentos sagrados de D. Justo Burillo, Luis Vives, 5, y Paz, 10, ha vuelto a dar espléndida muestra del grado de perfección que ha sabido imprimir a esta industria.

En lo que va de año, la producción de esta casa ha sido asombrosa. Bastarían los productos que lleva elaborados para formar una Exposición Artística.

Las labores en que hoy nos ocupamos, bastarían por sí solas para cimentar un nombre.

Trátase de un juego completo de Pontifical, con destino a una Catedral de Extremadura.

Consta de 21 piezas entre casullas, capas, dalmáticas, paño de hombros, atrileras, paños de púlpito y frontal.

Todas estas piezas son de fondo tisú de plata fina, bordadas en oro fino tejido a realce. La labor es primorosa; los dibujos, dentro del severo orden clásico, ofrecen una novedad, una limpieza y una variedad espléndida, rompiendo la monotonía del oro y la plata. La casulla del Prelado especialmente, llama la atención por su esplendidez. En el espaldar véase la corona pontifical y unos arabescos formados con sedas de colores que son una verdadera preciosidad.

Hay otra casulla bordada en oro sobre terciopelo granate, con la cruz de Alcántara en la parte superior, bordada en girarpe verde, que además de su riqueza, llama la atención por la pureza de los dibujos, la combinación de los arabescos y la perfección del bordado.

Tan admirable obra de arte ha sido confeccionada por encargo del Dr. D. José Morales Prieto, canónigo maestraescuela de Almería, cuya ilustración corre parejas con su piedad evangélica.

Por último, hay terminado un precioso pálio con destino a la iglesia parroquial de Vinalosa, encargado por el señor cura y Junta de Fábrica de la misma, que no desmerece en nada de las obras que dejamos descritas.

El fondo es de tisú de plata. En el centro aparece el Agnus Dei sobre el libro de los Evangelios, bordado en plata a realce con tal perfección, que es de una realidad viva. En los lados hay una franja de unos 14 centímetros, donde la fantasía de las hábiles operarias de la casa se ha desbordado; los bordados en sedas y oro de diferentes matices ofrecen una perfección tal, que no cabe suponerlos obra humana; los dibujos son variadísimos de un gusto irreprochable.

No nos explicamos cómo siendo siempre los mismos elementos puedan producirse tan variadísimas combinaciones.

Todas estas obras de arte han sido facturadas hoy para sus destinos, y es una lástima.

Bien merecían que las admirase el público.

Sucesos

¿Robo?—Un vecino de Canals, llamado Ramón Arnau, ha dado parte a la Guardia civil de que mientras él pasó la noche velando un cadáver, entraron ladrones en su casa, robándole 4.600 pesetas, varias alhajas, pañuelos, mantillas y otras prendas de valor. La benemérita sospecha que el robo es supuesto.

Rateros.—La policía ha detenido a tres rateros, ocupándose armas, llaves y ganizas. Han sido alojados en el Abanico.

Fuga de tórtolos.—Una agraciada joven de 20 años se fugó de la casa paterna el día 6 del actual, acompañada de su novio, y hasta la fecha se ignora el paradero de la feliz pareja.

La madre de la joven se presentó anoche en el juzgado de guardia, denunciando el hecho. Las señas de la fugada son las siguientes: color moreno, semblante agraciado y estatura regular. Viste de negro.

Dos desgracias.—Esta tarde a las cinco dos niñas de cuatro años, cuyos nombres corresponden a las iniciales M. R. B. y S. B. C., que estaban jugando en la habitación segunda de la casa num. 9 de la calle de Pascual y Genís, han saltado por un ventanal al deslunado, cerrado por una claraboya. Esta se ha hundido y las niñas han caído al piso bajo.

Conducidas seguidamente a la casa de Socorro de la Florieta, el médico de guardia Dr. Crespoles ha apreciado, a la primera fractura del fémur izquierdo, erosiones en los pies y una herida en la frente, y a la segunda una herida contusa con fractura del parietal izquierdo y erosiones en los pies.

El estado de ambas niñas es grave. Después de curadas de primera intención han sido trasladadas a su domicilio.

Tribunales

Encubrimiento y ocultación.—El tribunal popular se ha constituido esta mañana en la sección segunda de la Audiencia para ver y fallar la causa seguida contra Fernando Rodríguez Sarrion, Salvador Fabra Maine, Carmelo Orts Ramón y José Terol Eugenio, como autores del encubrimiento y ocultación del poder Agustín Granero (a) Chato de Chella.

Dichos procesados, según parece, estuvieron dando albergue en sus domicilios al Chato de Chella cuando era perseguido por la Guardia civil, ocultándole y proporcionándole los medios de subsistencia hasta que en 27 de agosto de 1904 la benemérita dio una batida en la Foya, término de Llosa de Ranes, sorprendiendo al Chato en casa de Salvador Fabra.

Al darle el alto el Granero hizo varios disparos contra la Guardia civil, matando a uno de sus perseguidores, y al intentar huir fué muerto por el otro guardia que se hallaba vigilando la puerta de la casa de referencia.

Todos los procesados han declarado que si en varias ocasiones ocultaron en sus casas al Chato fué por temor a que cumpliera las amenazas de muerte que a cada instante le dirigía.

La vista de este juicio está señalada para dos días.

Las defensas de los procesados están confiadas a los letrados D. Carlos Testor, don Francisco Vives Liern y D. Eugenio Rodán.

Absuelto.—El jurado de Enguera dictó anoche veredicto de inculpabilidad en la causa que dijimos incoada por homicidio. En su virtud, la Sala absolvió libremente al procesado.

La defensa estuvo confiada al Sr. Bort. Continuación.—En la Sala de lo civil ha continuado la vista del pleito que ayer reseñamos, en el que interviene el tribunal contencioso administrativo.

ULTIMA HORA

AGENCIA MENCHETA

Conferencias telefónicas

Madrid 9, 15'15.

«El Imparcial»

Dedica su fondo al estudio de la pasada crisis.

Dice que esta solución obliga a los liberales a responder a la confianza que en ellos ha depositado el rey.

Afirma que los momentos son decisivos. «El rey—escribe—confía en ellos y la nación espera.»

Si no responden los liberales a estas esperanzas, desaparecerán.

«El Liberal»

Afirma que con Cánovas y Sagasta desaparecieron los partidos históricos.

Dice que la solución dada a la crisis indica un progreso evidente.

Teme que el Sr. Moret se equivoque al creer que la confianza que le ha otorgado la Corona es absoluta e incondicional, y le aconseja que haga pronto uso de ella para convencer a los que dudan.

«El País»

Cree una nueva crisis para plazo breve. Entiende plausible la solución dada a la anterior, para evitarse la vergüenza de llamar a Maura como indispensable.

«El Universo»

Dedica su artículo de fondo a pedir que no se tolere la propaganda anarquista.

«A B C»

Afirma que la solución dada a la crisis ha sido del agrado del público.

«Esto—escribe—obliga al Sr. Moret para con el rey y para con la nación.»

Sobre la crisis

El Sr. Moret ha estado esta mañana una media hora en Palacio.

Supónese que habrá dado a S. M. un avance de los nombres de los nuevos ministros.

Al salir de Palacio ha dicho a los periodistas que a las seis de la tarde habrá Consejo.

Supónese que él asistirán aún los que han de marcharse.

Hemos preguntado al presidente si mañana con la capilla pública en Palacio y

VICHY FUENTE HERON

A 25 céntimos sin envase, cura el estómago, facilita la digestión y abre el apetito. Indispensable a los magos delicados y da un sabor más agradable al vino que el agua de Seltz.

Deposito: Esté, 18, Barcelona; Pelayo, 21, Valencia; farmacias y droguerías.

el viaje de los reyes a la Granja quedaría tiempo para jurar los nuevos ministros y nos ha dicho:

—Hay tiempo para todo. El señor conde de Romanones, a quien hemos interrogado, nos ha dicho que cree que se formará un Gabinete homogéneo.

Ha insistido en que no cambiará de cartera, y lo más probable es que se vaya a su casa, aunque añadiendo que hará lo que el Sr. Moret le ordene.

Ha dicho que hay necesidad de renovar el personal administrativo, preparando la labor para las nuevas Cortes.

Ha afirmado rotundamente que el señor Moret posee el decreto de disolución.

Dice que la prueba de ello es que salen los Sres. García Prieto y Santamaría, que son los que se opusieron a ello en el último Consejo.

Además, insiste en que el Sr. Moret planteó la crisis bajo la base de la disolución de las Cortes actuales.

Parece que los ministros que se quedan son los Sres. Salvador, Luque, Concas y Gasset.

No es seguro que se quede el señor conde de Romanones.

Son numerosos los nombres que suenan para las carteras vacantes.

Los Sres. Requejo y Ruiz Jiménez han entregado las dimisiones al señor conde de Romanones.

Este ha dicho que nada de particular tiene esta conducta tratándose de dos amigos personales suyos.

Añade que si él se va, habrá más dimisiones.

El duque de Bivona le ha reiterado su dimisión por escrito, que le anticipó de palabra antes de marchar a Barcelona.

Créese que el Sr. Moret llevará esta tarde a Palacio la lista del Gabinete, y esta misma noche jurarán los nuevos ministros.

Ascenso

El rey ha firmado el decreto ascendiendo al capitán de navío D. Joaquín Barriere.

Limosnas

Los príncipes de Gales han entregado 100 libras esterlinas al Gobierno para los pobres.

Con el cambio actual suma esta cantidad 2.776 pesetas, que han sido distribuidas entre los Asilos de beneficencia.

La «Gaceta»

Inserta las siguientes disposiciones: Ordenando el análisis de las aguas medicinales que todavía no lo tienen hecho.

Una estadística del movimiento de población desde octubre de 1905.

Se descomponen en los datos siguientes: 25.605 defunciones. 40.055 nacimientos.

La noticia del fallecimiento de varios españoles en Veracruz.

Ninguno de ellos es valenciano.

Vacantes de las escribanías de Balmaseda y Roa, que habrán de proveerse por oposición.

Vacante de D. Mannel del Palacio en la Academia de la Lengua.

Concurso de premios en la Academia de la Historia para 1907.

Son estos: Virtud, Trabajo, Monografía histórica de un hecho español; premio del marqués de Aledo para la Historia de Murcia desde D. Jaime I hasta nuestros días; idem de Santa Cruz sobre Historia y Geografía de España; idem del duque de Loubat sobre Historia, Geografía, Arqueología y Lingüística de cualquiera región de América.

Madrid 9, 16'15

Disposiciones de Guerra

El Diario oficial del ministerio de la Guerra inserta una real orden-circular abriendo una suscripción voluntaria para el socorro de las familias de las víctimas del atentado anarquista y alivio de los heridos.

No se fijan cuota máxima ni mínima.

La suscripción se hará en los cuerpitos y dependencias, enviándose la recaudación al coronel habilitado del ministerio.

Los nombres de los donantes se publicarán en el Diario oficial.

Se admitirán donativos de corporaciones y de particulares.

De La Línea

La Gaceta oficial de Gibraltar dice que habiendo desaparecido ciertos escrupulos, dentro de poco los habitantes de Gibraltar podrán aclamar al rey D. Alfonso y a la reina doña Victoria.

«El Economista»

Aboga por que rija el nuevo Arancel en 1.º de julio, pues después de la reducción de las tarifas, aún no terminada, queda la aprobación del Gobierno.

Después podrá oír las opiniones de las naciones, y como no es posible romper de una compromisos adquiridos, habrá necesidad de concertar nuevos modus vivendi.

Cotización

En el correo se han hecho hoy: El 4 por 100 interior a 81'90. Los francos: 50.000 a 9'25, 250.000 a 9'20, 300.000 a 9'00, 50.000 a 8'90, 105.000 a 8'85, 265.000 a 8'80, 125.000 a 8'75 y 25.000 a 8'70. Las libras: 2.000 a 27'43, 2.000 a 27'37 y 2.700 a 27'35. El amortizable a 99'75.

Los abaniqueros valencianos

La comisión de abaniqueros valencianos llegada hoy a Madrid, ha visitado a los Sres. Canalejas e Iranzo.

Hasta dentro de tres o cuatro días no discutirá este artículo la Junta de Aranceles y Valoraciones.

D. Martín Echegaray

D. Martín Echegaray ha celebrado larga conferencia con el Sr. Labra.

Este le ha ofrecido su apoyo para el proyecto de comunicaciones rápidas.

Conferencia política

Sabemos que el Sr. Moret ha celebrado larga conferencia con el Sr. Labra.

Este preparará al Gobierno que se constituya, su apoyo.

«Te-Deum»

En la iglesia del Buen Suceso se ha cantado hoy solemne Te-Deum en acción de gracias por haber salido ilesos los reyes del atentado de la calle Mayor.

Ha oficiado el señor Obispo de Sión, asistiendo generales, jefes y oficiales de los cuerpitos de la guarnición, presididos por el Capitán general Sr. Villar.

Diligencias

Esta mañana, como de costumbre, se ha constituido en la Casa de Cánónigos, el juzgado especial que entiende en la causa por el atentado de la calle Mayor.

A 25 céntimos sin envase, cura el estómago, facilita la digestión y abre el apetito. Indispensable a los magos delicados y da un sabor más agradable al vino que el agua de Seltz.

Deposito: Esté, 18, Barcelona; Pelayo, 21, Valencia; farmacias y droguerías.

DESCONFIAR de las muchas imitaciones

RHUM QUINQUINA

El sin rival tónico para el cabello, de Crusellas Hno. y C.ª, Habana

Se halla en todas las casas bien reputadas.—Agentes J. Armenteras.—Barcelona

BAÑOS FUENTE PODRIDA

VIAJE DIRECTO DE VALENCIA AL BALNEARIO

TEMPORADA OFICIAL DE 16 DE JUNIO A 30 DE SEPTIEMBRE.—MÉDICO-DIRECTOR, D. ENRIQUE SALVÁ

Son las mejores aguas sulfurosas de esta región. Terminada la carretera, desde esta temporada los señores bañistas pueden salir de Valencia en el tren de las siete y llegar al establecimiento a la hora de comer; haciéndose el viaje cómodamente.

Para detalles y prospectos: Fábrica de chocolates La Colonial Valenciana, calle de los Angeles; fonda de Oriente, calle de San Vicente, y tienda de la Palma, plaza del Mercado.

PAQUETERIA DE SAN JOSÉ Plaza de CAJEROS, 70

Mercería y novedades para señora

JOSE BRUGUES

Precios sin competencia en todos los artículos

Plisés y adornos alta novedad, desde 0'50; Gasas novedad, 1'50; Pasamanerías y galones, 0'15; Velos y mantillas blanca, Chantilly, Bruselas, Almagro, etc., etc., de 1'75 y 3'50, respectivamente en adelante; Sontach 10 metros, 0'25; Terciopelos, 0'10; Pañuelos y cordón ribete, dos varas, 0'15; telas aplicación, bordados, puntillas, cintas de todas clases, etc., etc.

LA ESTRELLA

GAMISERIA Y GORBATERIA

Grandes remesas en corbatas últimos modelos.—Esmerada confección en los encargos.

Bajada de San Francisco, 21 (junto al Café Suizo). Casa la mejor surtida y más barata

Teatro Principal

MAÑANA

TARDE NOCHE

EL REY QUE RABIÓ LA MASCOTA

ZARZUELA GRANDE

Las diligencias practicadas han revestido escasa importancia.

Ha tomado declaración a dos testigos, el cochero del carruaje que condujo a Morral desde la estación del Mediodía a la fonda Ibérica, y a un cobrador del tranvía de la Ciudad Lineal.

Despedida

El jefe de la sección de anarquistas de la policía de Barcelona se ha despedido hoy del Gobernador civil.

Ha manifestado al Gobernador que Morral no estaba inscrito en el registro de anarquistas sospechosos de la ciudad Condal.

La pesca con dinamita

Los Sres. Urzaiz y Barrera han conferenciado hoy con el Sr. Concas, insistiendo nuevamente en la necesidad de medidas para impedir la pesca con dinamita en el litoral gallego.

Explosión

La Unión.—Un dependiente del almacén de explosivos, al destapar un cajón de pistones estalló éste, derribando las paredes y quedando aquél muerto y sepultado entre los escombros.

Frase de Maura

El Sr. Maura ha remitido a La Epoca un suelto encaminado a cerrar el paso a maliciosas suposiciones.

Dice así: «Para imputarme de cualquier modo asentimiento siquiera tácito a la disolución de las actuales Cortes, se necesitaría que yo también estuviera atacado de locura.»

Desde Barcelona

Barcelona 9, 17'10.

El Cardenal Casaña

Procedente de Zaragoza, ha llegado al Bruch el Cardenal Casaña, con objeto de realizar la visita pastoral.

Fuerzas militares

Procedentes de Manresa han llegado un escuadrón de dragones de Numancia y una batería del primer regimiento de Montaña.

Estas fuerzas han sido revistadas por el general Sr. Aguilera.

Bendición de una bandera

El Capitán general Sr. Linares marchará mañana a Villafraanca con objeto de asistir a la bendición de la bandera de los Somatenes.

La procesión del Corpus

Por acuerdo del Cabildo se variará este año, reduciéndola, la carrera que ha de recorrer la procesión del Corpus.

Desde Castellón

Castellón 9, 16'15.

La Diputación provincial

Hoy ha celebrado sesión la Comisión provincial, aprobando las cuentas municipales de los pueblos de Azuébar y Barracas correspondientes al año 1902.

También ha aprobado el expediente de bienes legados por los Sres. Borrull y Donat a este Ayuntamiento.

La junta democrática

El Círculo de la Juventud democrática se propone organizar una manifestación de protesta contra el atentado anarquista de la calle Mayor de Madrid.

Se cree que al acto se adherirá todo el elemento monárquico de esta capital.

Reunión

La próxima semana se celebrará una reunión en el Sindicato de riegos para tratar del comienzo de las obras del pantano proyectado junto al río Mijares.

Quiéren que empiece el replanteo este mismo mes.

«La Juventud»

Al semanario La Juventud le ha sido impuesta una multa por un artículo de fondo que publicó en pro de la inmoralidad.

Ha dejado de publicarse dicho semanario.

La compañía infantil

Esta noche dará la primera función en el teatro Principal la nueva compañía infantil.

La recaudación será distribuida mañana entre los pobres.

Se angura un lleno, dado el fin benéfico a que se destinan sus productos.

Mercado de naranja

Liverpool.—A la venta restos de anteriores subastas, habiendo mejorado los precios 2 chelines.

Hoy ha descargado en aquel puerto el vapor Irapis.—Armenget.

EXTRANJERO

Mensaje

París 9.—L'Echo de Paris propone que se dirija un Mensaje de felicitación a los reyes de España, firmado por las mujeres francesas.

«Te-Deum»

París 9.—En la iglesia española se ha cantado un solemne Te-Deum en acción de gracias por haber salido ilesos del atentado los reyes de España.

Han asistido las familias de la colonia española y el personal de la embajada.

Cotización oficial

<

LA TOSFERINA

(COQUEFLUCHE) sea cual fuere su intensidad y carácter se corrige y cura con el

Jarabe pectoral antiséptico sedante y las Gotas Maravillosas del Dr. Greus

Estos productos se expenden en todas las farmacias y droguerías bien surtidas; y especialmente en la farmacia del doctor Greus, plaza de Santa Catalina, 4, y en su Laboratorio.—Peris y Valero, antes Paz, letra N.

La Fosfatina DEL DR. GREUS

Alimento completo, nutrición de los niños, alimentación de las madres durante el periodo de la gestación, de las nodrizas, de los convalecientes, acuciosos y debilitados. Es el mejor alimento para criar a los niños sanos y robustos sin nodriza, ayuda la dentición, corrige las diarreas y da fuerza a todo el organismo.

Es el mejor alimento para criar a los niños sanos y robustos sin nodriza, ayuda la dentición, corrige las diarreas y da fuerza a todo el organismo.

NERVIOS

La epilepsia, histerismo, convulsiones, vértigos, temblores, agitación nocturna, insomnios, palpitaciones, migrañas, dolores neurálgicos, pérdida de memoria y demás accidentes nerviosos se curan siempre tomando el acreditado «Elixir Bertrán» (polibromurado). No desconfiar de su curación por antiguo que sea el mal. Venta farmacia Bertrán, plaza Junqueras, 2, Barcelona. En Valencia, Dr. Costas, San Vicente, 149 y Sombrochería 5.

LOECHES (La Margarita)

Subasta

Con intervención del corredor de esta plaza D. Carmelo Muñoz, plaza de la Encarnación, núm. 8, y procedente de cierta testamentaria, se subastará y rematará, si las posturas fueren aceptables, el día doce del presente mes de junio, a las once horas de la mañana del notario Juan Bautista Rochi, calle de Embudo, núm. 9, principal, la finca siguiente:

En esta capital
Una casa en la calle de Barcelona, número 21, compuesta de gran patio con portera, entrada a la calle principal, segundo y tercer, de canchales y terrado, cuya medida superficial es de 132,20 metros cuadrados.
La titulación y pliego de condiciones están en poder del indicado notario y el referido corredor dará más antecedentes.

SUBASTA

Procedente de la testamentaria de doña Leonarda Ventura, viuda de don Andrés Píou, se sacará a la venta pública, también el día ONCE de junio presente, a las once horas, en el despacho del notario de esta capital D. Miguel de Castell, calle de Almodovar, núm. 5, y con intervención del corredor de cuello don Vicente Albert, que tiene su domicilio en la calle de Alvarez, núm. 2, las siguientes fincas, situadas en esta capital y en su término:

En esta capital
Un edificio situado en la plaza de la Encarnación, señalado con el núm. 2, y calle de Guillén de Castro, núm. 57, con una planta de planta baja y una planta superior, compuesta de planta baja recayente a dicha plaza y patio al lado, con portera y otras dependencias, de dos entresuelos, un piso principal y un segundo, y por la referida calle de Guillén de Castro, de tres plantas bajas y una escalera independiente con dos habitaciones en piso entresuelo, una en el segundo, y un granero en el segundo piso con patio habitable y local para industria.

En el término municipal de esta capital
CINCO HANEGADAS, tres cuartones y 89 brazas de tierra huerta, en la partida de Melilla trat. 2.º, lindante por N. y S. testamentaria de doña Matilde Uruña, y D. Juan López Chicheró, por E. y O. D. José Montañá, y por la calle de esta finca la enseñará el corredor. Los títulos de propiedad y las condiciones que tienen que regir para la subasta están de manifiesto en la notaría, y el corredor entrará del precio.

Subasta

En virtud de cierto contrato, se saca a la venta en pública subasta, que tendrá lugar el día doce del corriente mes, a las once horas, en el despacho del notario de esta capital D. Domingo García Tramoyeres, Paseo de Colón, núm. 7, (Grao), y con intervención del corredor D. Vicente Albert, que tiene su domicilio en la calle de Alvarez, número 2, las fincas siguientes, situadas en Melilla:

Chiva
Un edificio en la calle de Valencia, número 64, compuesto de planta baja, principal, alacena, lugar, prensa, piso principal y granero; lindante por la derecha casa de Gaspar Vicente, izquierda la casa de la Cueva del Castell, y por delante, con la casa de continuación se describe, calle de Valencia, en medio.

Un solar de cabida 7,154 palmos valencianos cuadrados, en la calle de Valencia, lindante por la izquierda con la finca anterior, calle de Valencia en medio; derecha, P. y por izquierda de L. con solares que formaron parte del que se describe, propiedad de D. Rafael Bixy, y D. Manuel P. de S. capitular de Madrid. Los títulos de propiedad y las condiciones que tienen que regir para la subasta están de manifiesto en la notaría y el corredor entrará del precio.

PERSIANAS

de Joaquín Navarro
copiantes de invención, se construyen de todas clases.
4, Plaza de Mirasol, 4

NO MAS CANAS

El higienico regenerador del Dr. Jaeksson, devuelve su primitivo color a los cabellos, promueve su crecimiento, no pone pelajoso el pelo y se puede lavar y rizar.

Para verse pronto el cabello transformado, se recomienda el Agua Indiana del Dr. Jackson, producto inofensivo, de seguros resultados en el pelo y bondad de su efecto. Garantizan la eficacia de dichos productos.—FRASCO.—PESETA.—1.25; grande, 4 PESETAS.—Venta: D. José Bonet, dentista, frente al Miguelete.

Sastre
Se necesitan oficiales, oficiales, y aprendices, y aprendices. Razón, calle Baja, núm. 12, entresuelo.

Práctico en farmacia
Se ofrece para dependiente o sustituto a farmacéutico. Dirigirse a Francisco Alfonso, Beneficencia, 14, 1.º

Aviso a los industriales
En un punto muy cerca a esta capital, se alquila a precio módico, un local que mide 30 metros largo por 3 metros ancho, y ha instalado un motor de fuerza de 2 caballos, en un torno, donde se pueden torcer para hasta un metro de largos tornos para marchar a mano, a pie y a motor, muélas de esmeril, máquinas de lavar, frías y calientes, para más detalles de herramientas, etc. Para más detalles de herramientas, etc. Para más detalles de herramientas, etc. Para más detalles de herramientas, etc.

Subasta

de fincas situadas en término de Catarroja. El día veintiseis del corriente mes, a las once horas, se venderán en pública subasta, que tendrá lugar en el despacho del notario de esta capital D. José Calvo, calle de Aparisi y Guirjarro, núm. 8, y con intervención del corredor colegiado D. Vicente Albert, que tiene su domicilio en la calle de Alvarez, núm. 2, las siguientes fincas:

Una heredad comprensiva de ciento cincuenta hanegadas, de las cuales hay plantadas de naranjos en plena producción 30 hanegadas, y el resto ó sean 4 hanegadas con grandes algarobos; la naranja es de las clases comena y mandarina, además en lavado en dicha superficie existe un edificio de habitación y moratorio y otras dependencias, y una noria con pozo con abundante agua y balsa para el riego; formando una sola finca, situada a 20 minutos de Catarroja, por la calle de San Joaquín; lindante por N. la finca que a continuación se describe, barranquero de medio. Muerto de los herederos de D. Dion Oñra y de don Calixto Armatort, camino de Albal, y P. camino de Santa Ana.

Otra heredad ó huerto comprensivo de ciento setenta hanegadas plantadas de naranjos de plena producción, con un edificio casa de labor y otros para los dueños, granero de almacén para la confección de cajas para naranjas, y una máquina de vapor para la extracción de agua de un pozo que la contiene en abundancia; para el riego, formando toda una sola finca situada junto a la anterior; lindante por N. excelentísima señora baronesa de Benidoleig, por S. la finca anterior barranquero en medio; P. camino de Santa Ana, y L. dicho barranquero.

Las dos anteriores fincas se sacarán a subasta por separado ó en un solo lote, según convenga.

Los títulos de propiedad y las condiciones que tienen que regir para la subasta están de manifiesto en la notaría, y el corredor entrará del precio.

Godella

Se alquila una espaciosa casa en la calle Ancha, 15, con jardín y puerta a la calle del Pío, compuesta de planta baja y habitación, con escalera independiente. Se alquila junto ó separado. Darán razón en la misma calle Ancha, núm. 43.

Venta casa
Una intervención de corredor, se vende un edificio en esta ciudad, calle de la Espada, núm. 18. Razón: calle Padre Huérfanos, 2, 3.º de 8 a 10 mañana y de 2 a 4 tarde.

Camas de ocasión
En la caja de préstamos «El Auxilio» calle Rufaza, 62, hay una nueva estilo Luis XVI y otra de niño casi nueva. Se darán baratas.

Almoneda
Se verificará en la referida caja de préstamos «El Auxilio» calle Rufaza, 62, los días 11 y siguientes de junio, de todos los objetos de plazo vencido. A VISO de los interesados. Hay a la venta PLANOS armónicos, máquinas de coser, bicicletas para hombre y niño, relojes de todas clases y otros objetos que se darán económicos.

Traspaso
En punto muy céntrico y alquiler económico, se traspasa establecimiento sin género alguno. Informar en Cuartel, 31, 3.º, derecha, de 8 a 9 de la mañana.

En Benimámet
Partida del Secanet, se vende una casa de construcción moderna con huerto de cuatro hanegadas, rodeado de pared y yerba, plantado de árboles frutales. De 1.º y 2.º en Valencia, plaza de Emilio Castelar, núm. 15, bajo.

Bicicleta
Se desea comprar en un buen estado de uso y precio económico. Razón: plaza de las Barcas, 12.

Compra-venta
y cambio de todo frutero de lujo, nuevos, seminuevos y usados. Verdaderas gangas constantes. Razón: Pintor Sorolla, 3.—Horno del Negro Yena.

Pérdida
Se suelta a la persona que tenga en su poder un perro de raza grande, color blanco, con manchas negras, rabo de punta, lo que se encuentra en casa de su dueño, plaza del Mercado, 6, donde se le gratificará.

Subasta

A voluntad de sus dueños y con intervención del corredor D. Germán Pascual, se sacará a la venta en pública subasta, que tendrá lugar el día VEINTIUNO de junio presente, a las once horas, en el despacho del notario de esta capital D. José Calvo, calle de Aparisi y Guirjarro, núm. 8, y con intervención del corredor de esta plaza D. Vicente Albert, que tiene su domicilio en la calle de Alvarez, número 2, las fincas siguientes, radicadas en el Grao y en Paterna.

En el Grao
Un edificio de moderna y sólida construcción situado en la calle de Chapa, número cuatro y seis, con frontera también a Puerto, señalado por esta con los tres, cuatro y cinco; se compone de recreantes al Muelle, y de dos patios que se encuentran a la izquierda, con dos pisos con cuatro habitaciones en cada uno de los primeros, desvanes y torrados; ocupa una superficie de 10,000 palmos valencianos cuadrados, y linda por la derecha con la finca de los herederos de don Antonio de Lacuadra; por la izquierda con la finca de don D. Vicente Albert, por el frente con la finca de don D. Bernardino Fournar, y por delante, el camino de la Muela en medio.

En Paterna
Un huerto de cabida cinco hanegadas y 35 brazas, plantadas de árboles frutales y de sombra, y enclavada en dicha superficie una casa de recreo con un piso alto, desvanes y miramas; además una noria para el casero y una máquina de vapor para la extracción de agua para el riego formando toda una sola finca, situada próximo al pozo de Paterna, por la calle de San Joaquín; lindante por la derecha, caserío huerto de D. Manuel Fabregat y otros; por la izquierda, huerto de los herederos de D. Mariano Oñra, por detrás casa y huerto de D. Bernardino Fournar, y por delante, el camino de la Muela en medio.

El corredor facilitará las llaves para esta finca.

Los títulos de propiedad de ambas fincas y las condiciones que tienen que regir para la subasta están de manifiesto en la notaría para que puedan examinarse los interesados, y el corredor entrará del precio por que se sacan a subasta.

Subasta

Procedente de cierta testamentaria, se subastará y rematará, si la postura fuese aceptable, el día veintiseis del corriente mes, a las once horas, en el despacho del notario de esta capital D. Miguel de Castell, calle de Almodovar, núm. 5, y con intervención del corredor de cuello don Vicente Albert, que tiene su domicilio en la calle de Alvarez, número 2, la finca siguiente:

Una casa situada en esta ciudad, calle de D. Juan de Austria, número cuarenta, compuesta de un gran patio con portera, puertas, cuartos, cochera, y un entresuelo, principal, desvanes y un establo; ocupa una superficie de 4,000 palmos valencianos cuadrados poco más ó menos.

El jardín tiene 11 metros de fachada a la calle del Huerto de los Sastres, siendo por lo tanto edificio en dicha calle.

El pliego de condiciones que ha de regir para la subasta y la titulación están en poder del indicado notario y el referido corredor dará cuantos antecedentes se deseen.

COMPANIA SEVILLANA

Itinerario fijo — El Torre del Oro
saldrá el 12 del actual para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Sevilla y Huelva. Consignatario: Sra. viuda de Basterros, plaza Tetuan, 10, en el Grao. En el Grao estarán los Sres. Romani y Miquel, Muelle, 9. Se asegura las mercancías del riesgo marítimo por cuenta del Centro Catalá de Aseguradores.

ALQUILERES

Se alquila en Palporta, una casa de moderna construcción, compuesta de planta baja, piso alto, pozo y huerto; con árboles frutales. Tiene vistas al campo. Se alquila por temporada ó por año, con muebles ó sin ellos. Razón: Pie de la Cruz, 15, 2.º, izquierda.

Se alquila en el vecino y pintoresco pueblo de Alboraya, y en el punto más céntrico del mismo un piso principal, espacioso y bien decorado, con dos escaleras que dan ascenso al mismo, con fachada a la plaza Mayor y a dos calles, en una casa baja y en Valencia Boiserie, 22.

Se alquila un piso principal muy bien decorado. Almirante, 3.

Se alquila un bonito piso tercero, con agua y gas; D. Juan de Austria, 46.

En sitio céntrico, calle de los Cambios, núm. 2, se alquila el 2.º piso, izquierda y habitación muy moderna y elegante construcción; razón en la portera.

Se alquila la planta baja, de la casa número del Mar, núm. 57, y entresuelo inferior.

Se alquila una casa baja, con corral y muy propia para almacén, taller, etc. calle de Quemadero, 9, Razón, en la portera.

HUESPEDES

En casa particular, una señora viuda, ofrece una habitación a caballero ó sacerdote, con asistencia ó sin ella. Razón: calle de Rufaza, núm. 55.—Pellicería.

VENTAS

Se venden dos factones con capota ó carril, una galera moderna, dos carritos con cristales, barnizadas las maderas. Darán razón, Félix Pizcueta, letra C.

Se venden de varios efectos propios para carpintería, y de una cocina económica. Razón, San Vicente, 130.

Se vende por 23 mil pesetas se vende en esta capital próximo al camino del Grao, una casa compuesta de dos plantas, con agua y escalera, en el centro, que encierra a tres pisos con habitaciones confortables y planta 14550 pesetas mensuales.

Para más detalles, dirigirse al corredor de fincas Gonzalo Batllés, calle de Valencianos, 6, entresuelo. Horas de despacho de 8 a 10 y de 3 a 5.

En el poblado de Benimámet, en el sitio denominado Las Carolinas, se vende ó alquila una planta baja y un principal independiente, junto a la vía férrea, con su correspondiente huerto y pozo. Razón: calle Padre Huérfanos, 3, entresuelo.—Valencia.

Se vende una casa por 23,000 pesetas, en el ensanche de esta capital, y en calle de mucho tránsito, compuesta de dos plantas con sus respectivos corrales, dos primeros y dos segundos pisos; mide 14,000 palmos de superficie y produce 22 reales diarios; de dos habitaciones, 1.º y 2.º, por 13,000 pesetas, en casa de primera, que renta 10 reales diarios; de otra casa próxima al Temple, por 7,000 pesetas y 13 duros al mes, y de otra en la calle de Lauria, por 9,000 duros, que da 8 pesetas diarias. Alta, 66, principal.

Se venden una persiana nueva, una mesa de comedor y un buen colchón, somier, lámparas eléctricas, construcción, dos moedores y un sofá de rejilla, calle del Gobernador Viejo, 10, entresuelo.

NOBELIAS

Una de Villarreal, de 22 af os, leche de dos meses, ó sea criar en sus dos padres, y una laboradora de la finca y otra de Valencia, para criar en sus casas; razón, en la calle de la Virgen, núm. 15, bajo, detrás de la calle de Zarragoza.

ORO

Pellicer; casa de cámoio. Majada de San Francisco, núm. 22.

Se compra a los mejores precios en todas las clases de monedas y billetes del país y extranjeros, así como también toda clase de monedas falsas por todo su valor intrínseco.

Chalet se alquila en Arrancón, 200 metros de la letra R, moderna construcción, rodeado de jardín. Razón, en el mismo.

Ahajas de oro y plata
Platino, brillantes, diamantes, perlas, galones y moneda, fuera de curso, comprado a altos precios. No vender sin ver lo que paga esta casa; no confundirse: Manuel Pellicer, calle de Ercilla, número 50, junto y frente a la botica de San Antonio.

Sastre Se necesitan oficiales a jornal, trabajo todo el año; Razón: Torro San Cristóbal, 4, 2.º.

Bétera Se vende en este saludable pueblo y en condiciones ventajosas, un bonito chalet con jardín, agua abundante y huerto productivo. Razón, Tapinería, 19, 3.º puerta.

Traspaso
Con muy buenas condiciones, se traspasa un establecimiento en el mejor punto de la capital.
Para detalles dirigirse a D. Manuel Martí, Girajón, dentista, calle Calabazas, 9, principal.

PÉRDIDA

Se suelta a la persona que se hubiese encontrado trescientas setenta y cinco pesetas, en billetes del Banco de España, que se los entregaron a unos poleros forajeros y que eran producto de su trabajo, las que presenten en la calle del Padre Perera, 8, bajo se le dará una buena gratificación.

Gran ocasión
Se vende con mucha economía una magnífica y espaciosa casa de chalet, muy bien decorada y de nueva construcción, rodeada de un precioso jardín, situado detrás del Soc. a línea del Convento de Jesús y María. Razón, para la venta, calle de Ercilla, núm. 7, Alquería del Lirioner, Juan Munuera.

Aguas de Vacar

EN CAMPO-ALTO (CORDOBA)
Acidulo-carbónicas, Bicarbonatadas, Ferruginosas y Litínicas
PROPIEDAD
del Excmo. Sr. Marqués de Santa Marta, Conde de Torre Arias

Especialísimas para combatir con verdadero éxito la Diabetes sacarina, Anemia, Gota, Reumatismo y todas las afecciones del estómago.
SIENDO UN ESTIMULANTE GRA DE LAS VIAS DIGESTIVAS

Estas aguas se venden, perfectamente embotelladas, en cajas de 12, 24 y 50 botellas de litro y medio litro, pidiéndolas al Administrador de las mismas, Realejo, 77, Córdoba. De venta en Madrid: En las farmacias Fernando el Santo, 5 Mayor, 73 Olavanza, 18, San Bernardo, 70, y Velázquez, 25 y 27, (Graja España). Bilbao: Barandiarán.—Gijón: Porrero.—Santander: Pérez del Molino.—Valencia: Sombrochería, 5.—Sevilla: Principales farmacias y droguerías. Se remiten gratis folletos, Memorias y cuantos datos se pidan al Administrador.



Banco de Valencia

Calle de Peris y Valero
OPERACIONES DE BANCA EN GENERAL

Caja abierta de 10 a 13 y de 15 a 17.
Se dan toda clase de facilidades para el público.
Se abonan intereses a las cuentas corrientes, según cantidad y plazo de disposición.

Compra de Arroces al contado, información gratis de todos los mercados extranjeros.
Representación de la Compañía General de Seguros Española La Estrella, Pólizas Liberales para Vida, Incendios, Marítimos y Paquetes Postales.

VAPORES TRASATLANTICOS de Pinillos, Izquierdo y Comp.ª

SOCIEDAD en COMANDITA de CADIZ

El día 16 del corriente mes fijamente, saldrá de este puerto el magnifico vapor

PIO IX

con escala en Canarias, San Juan de Puerto Rico, Mayaguez, Ponce, Santiago de Cuba, Habana, y Cienfuegos.

Admite carga y pasaje para dichos puntos. Consignatarios en Valencia: REQUENA & HIJOS, calle de Colón, 72.—Teléfono 426. Informarán en el Grao, La Roda Hermanos, Contramuelle, 4.

VAPORES DIRECTOS A BARCELONA

Salidas fijas todos los domingos, a las 11 en punto de la mañana, por el vapor de la COMPAÑIA VALENCIANA DE NAVEGACION. DIRECCION: Luis Vives, 3, entresuelo. Desembarco de pasajes en la Agencia Grao, Contramuelle, 2.

Bombas para riegos

Las hay completamente nuevas y a punto de instalar para 1.500 litros de agua por minuto a todas profundidades. También hay calderas y máquinas a vapor y motores a gas en muy buen uso y de diferentes fuerzas. Razón: Talleres de maquinaria de Vilanova Hermanos. Camino del Grao, próximo al paso nivel de la vía de Barcelona.—Valencia.